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笑顔にあふれ 瞳輝く本城小！！
６月９日(木）

○「光触媒抗菌コーティング」＆「プール清掃」を行いました。

６月に入り、２日（木）には、以前お知らせしたとおり、ダイナム様から提供いただ
いた光触媒抗菌コーティングを、全校児童が下校した後、職員総出で行いました。およ
そ１時間程度の作業で、校舎内の子どもたちが使う場所等をすべてコーティングしまし
た。新型コロナウイルス感染症対策として強い味方を得たような気持ちになりました。
翌３日（金）には、多数の保護者の皆様の協力を得て、３年ぶりのプール開設に向け

た清掃作業を行いました。学校からは５・６年生が担当し、プールが待ち遠しい気持ち
をもって笑顔で掃除してくれました。水泳指導は２７日（月）からを予定しています。

○カニさんの引っ越しをしました。～びっくり！？～

プールの清掃を前に、
約３年間放置されていた
プールの水を抜いてみた
ら、何と２０センチほど
の大きなモクズ蟹が現れ
ました。教務主任の羽角
教諭が捕獲し、全クラス
に見せて回り、急遽の観
察会となりました。その
後、多くの児童が見守る

中、中庭の池へ引っ越しとなりました。

○避難訓練（不審者対応）を行いました。

６月８日（水）に不審者対応の避難訓練を実施しました。銚子警察署の警察官を講師
に、職員の不審者との対峙の仕方や、子どもたちが不審者と遭遇したときの対応の仕方
について実演と講話をいただきました。



○６月全校集会での校長の話

６月６日（月）に、６月の全校集会を行いました。運動会を終えた６月は、「学習の月」
として、勉強を頑張ることを全校の目標としていますが、集会では、勉強と同じように
「掃除」について考えてほしいと思い、次のような話をしました。

突然ですが、毎日、学校をきれいに掃除してくれて、ありがとうございます。みなさんのお陰
で、学校がいつもきれいになっていて、お客様がいついらっしゃっても安心しています。今日
は、そんな「掃除」のお話をします。
ところで、掃除は何のためにするのでしょうか？ちょっと考えてみてください。
学校をきれいにしたり汚れているところをきれいにするためですよね。
では、なぜ学校をきれいにするのでしょうか？
学校は勉強をするところですから、そんなにきれいでなくても、ちゃんと勉強ができればよ

いのではないでしょうか？それなのに、なぜ毎日掃除をするのでしょうか？
それから、どうして学校は子どもたちと先生で掃除をするのでしょうか？専門の人に頼んで

掃除をしてもらった方が、きれいになるのではないでしょうか？
そんなことを考えてみると、みなさんが毎日掃除をしていることには、大切な目的があると

いうことがわかります。
目的の一つは、掃除から学ぶことがたくさんあるということです。掃除をすることで、自分が

使う場所はきれいにしておくとやる気が出ること、一生懸命に働くことは大事だということ、も
のは大切にするということ、お互いに協力すること、などを学ぶことができます。
ただ、いい加減な気持ちで取り組んだり、15分間適当にやればいいんだと思って取り組ん

でいたりしたのでは、学ぶことはできないでしょうね。仕方なくやるのはダメだということです。
千葉ではありませんがある自動車を売っている会社があります。この会社ではもう何十年

も近所の掃除を続けているそうです。会社が始まる1時間前には全員がそろい、会社のまわり
1㎞ほどを掃除するのだそうですが、それを近所の人が話してくれて市役所から何度も表彰さ
れているそうです。
この会社の社長さんは、スーツで掃除をしても本気で掃除をしているとは思われないから、

本気で掃除をするなら掃除用の服に着替えようとか、雨が降っている日はむしろ喜んで掃除
をすれば、苦労した分だけお客さんはちゃんと見ていてくれるとかと、おっしゃっているそうです。
掃除は、それだけ真剣になって取り組むことが大切だということですね。
何となく掃除をしているのでは、あまり意味がありません。
何のために掃除をするのか、なぜきれいにするのか、なぜ汚れをとるのか、なぜ自分たち

でするのか。
そういうことを真剣に考えながら掃除ができると、掃除から学ぶことも多くなると思います。
みなさんも、ぜひ掃除について考えてみてくださいね。

○ＰＴＡバレー始動！ ～８月の大会をめざして～

２年ぶりの本城小Ｐバレーの活動が始まりました。総勢１１名のお母さん方が、来る
８月の市ＰＴＡバレーボール大会（８月２１日（日）市体育館）を目指して、毎週月・
木曜日夜８時から本校体育館で練習します。「子どもも頑張る。親も頑張る。」、本城小は
本当によい学校ですね。けがなく楽しく活動してほしいと思います。

◇ＰＴＡバレーメンバー


